

[VALLADOLID](#)

## La base de emergencias de Arturo Eyries cambia de lugar: llega a un importante municipio del alfoz de Valladolid

La Consejería de Sanidad asegura que “mejorarán las condiciones de trabajo”

20 marzo, 2024

[Alvar Salvador](#)



**La Gerencia de Emergencias Sanitarias de Sacyl va a trasladar**, a partir del próximo 23 de marzo, **la base que tiene ubicada junto al Centro de Salud de Arturo Eyries**, con la ambulancia de soporte vital básico, a una nueva que se ubicará en el municipio de Arroyo de la Encomienda.

Fuentes de la Consejería de Sanidad han apuntado que se va a mantener la operatividad de 24 horas, los 365 días del año. Con ello, se quiere mejorar las condiciones de trabajo de los

profesionales y también la agilidad y la eficacia en la atención a las urgencias.

Un traslado que, como apuntan las mismas fuentes, se realizada como resultado de la colaboración entre la Gerencia de Salud y, también el Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda, que ha realizado las obras de acondicionamiento del local que se ubica en la calle Almendrera número 1, acordes a las necesidades de la ambulancia de soporte vital básico. Se ha expedido la correspondiente autorización de uso.

Con esta actuación, la Gerencia de Emergencias Sanitarias consigue “**mejorar las condiciones de trabajo**” de los profesionales que trabajan en dicha unidad y, también “consolida la atención sanitaria que se presta al alfoz de Valladolid” ya que, como señalan, el “acceso desde esta nueva base de operaciones a las vías principales de comunicación, tanto de Valladolid capital como de Arroyo y el resto de la zona oeste de la ciudad será “más rápido y operativo”.